



JSG Göppingen – JSG Brenztal 20 22:22 (11:15) Am vergangenen Sonntag reiste die zweite Mannschaft der männlichen A-Jugend zum Auswärtsspiel nach Göppingen. Das Ziel der Trainer und Spieler war es zu zeigen, dass sie das Zeug dafür haben sich in der Bezirksklasse durchzusetzen.

Zu Beginn der ersten Halbzeit konnten die Junioren durch klar ausgeführte Spielzüge und einem starken Angriff eine kleine Führung herausspielen. Es fiel ihnen allerdings schwer diese Führung, aufgrund einiger

mJA 2 – 10.11.2019: Remis in Göppingen

Geschrieben von: TG

Mittwoch, den 13. November 2019 um 21:50 Uhr

Abwehrfehler zu verteidigen. Aber trotz der unkonzentrierten Abwehr gingen die Jungs mit einer Führung von 11:15 in die Halbzeit.

Die Jungs begannen die zweite Halbzeit so wie sie die erste verließen, mit einer unkonzentrierten Abwehr und teils ungenutzten Chancen im Angriff. Durch unordentlich ausgeführte Spielzüge und Fehlern in der Abwehr gelang es den Gegnern die zuvor erkämpfte Führung zu verkleinern. Trotz der Bemühungen der Spieler konnten die Junioren der JSG Göppingen in den letzten 20 Sekunden das Ausgleichstor erzielen. Schlussendlich mussten sich die Jungs mit einem Unentschieden zufrieden geben, können allerdings auf dem starken Angriff der ersten Halbzeit im nächsten Spiel aufbauen.

Die Spieler bedanken sich bei allen mitgereisten Fans und hoffen beim kommenden Heimspiel am Samstag einen Sieg zu erzielen.

Es spielten: Simon Tsegai, Julian Heß, Mahrer Jumma, Tobias Kordon, Lukas Danzer, Yannick Ortwein, Luis Brachert, Niklas Goldau, Jakob Kälble, Niels Häußler, Altan Arman